



№ от

Письмо-подтверждение

Согласно распоряжению Правительства Российской Федерации от 10 августа 2021 года № 2209-р в целях обеспечения подготовки и проведения в г. Сочи российского этапа чемпионата мира FIA «Формула 1» и автомобильных гонок поддержки (далее - FORMULA 1 ГРАН-ПРИ РОССИИ), в период с 11 августа по 31 октября 2021 года въезд в Российскую Федерацию участников, почетных гостей, представителей прессы и лиц, участвующих в подготовке и проведении FORMULA 1 ВТБ ГРАН-ПРИ РОССИИ 2021 осуществляется на основании документов, удостоверяющих личность и признаваемых Российской Федерацией в этом качестве (паспорта), и визы, либо в безвизовом порядке в случаях, предусмотренных международными договорами Российской Федерации.

Для реализации права въезда вышеуказанные лица должны быть внесены в список, направленный Минспортом России через федеральную государственную информационную систему «Единый портал государственных и муниципальных услуг (функций)» в ведомственный сегмент Минцифры России государственной системы миграционного и регистрационного учета, а также изготовления, оформления и контроля обращения документов, удостоверяющих личность (далее – ГС «МИР») для последующего направления в ведомственный сегмент ФСБ России ГС «МИР».

От имени Организационного комитета FORMULA 1 ГРАН-ПРИ РОССИИ подтверждаем, что держатель данного письма принимает участие в проведении FORMULA 1 ВТБ ГРАН-ПРИ РОССИИ 2021 и включен в список лиц для пересечения Государственной границы Российской Федерации:

ФИО полностью	Дата рождения	Пол	Гражданство	Номер паспорта

В случае возникновения вопросов просим связаться с уполномоченным представителем промоутера FORMULA 1 ВТБ ГРАН-ПРИ РОССИИ 2021 АНО «РОСГОНКИ» Хайруллиной Светланой по телефону + 7 (938) 488-61-73, электронная почта: visa@rosgonki.ru, khairullina@rosgonki.ru.

С уважением,

Генеральный директор
АНО «РОСГОНКИ»

А.В. Титов



Date

Ref. no № _____

Confirmation letter

According to the decree of the Government of the Russian Federation No. 2209-r of August 10, 2021, in order to ensure the preparation for and holding of the Russian round of the FIA Formula One World Championship and automobile support races (hereafter - FORMULA 1 RUSSIAN GRAND PRIX), during the period from August 11 to October 31, 2021, entry to the Russian Federation of participants, distinguished guests, media representatives and persons involved in the FORMULA 1 VTB RUSSIAN GRAND PRIX 2021 is carried out on the basis of identity documents recognised as such by the Russian Federation (passport) and a visa or under a visa-free procedure in cases provided for by the international treaties of the Russian Federation.

To exercise the right of entry, the above persons must be included in the list sent by the Ministry of Sports of the Russian Federation through the federal state information system "Unified Portal of State and Municipal Services (functions)" to the departmental segment of the Ministry of Digital Development, Communications and Mass Media of the Russian Federation of the migration and registration state system accounting, as well as the production, registration and control of the circulation of identity documents (hereinafter referred to as the GS "MIR") for subsequent referral to the departmental segment of the FSB of Russia of the GS "MIR".

On behalf of the Organizing Committee of the FORMULA 1 RUSSIAN GRAND PRIX, we hereby confirm that the holder of this letter is a participant in the FORMULA 1 VTB RUSSIAN GRAND PRIX 2021 and has been included into the list of persons for crossing the Russian State Border:

Full Name	Date of Birth	Citizenship	Passport Number

In case of any issues, please contact Svetlana Khairullina at + 7 (938) 488-61-73, e-mail: visa@rosgonki.ru, khairullina@rosgonki.ru.

Sincerely yours,

CEO
ROSGONKI ANO

Alexey Titov

